

Longueuil, October 1st, 2009

Mr. Sany Client Services Charitative Directorate File # 191205

Mr. Sany,

As Bishop of Saint-Jean-Longueuil on whose depends the Mission Saint Francis Xavier of Kahnawake and the Kateri Center, I confirm:

- 1º That Deacon Ronald Boyer is vice-postulator of the cause of canonization of the Blessed Kateri Tekakwitha. He replaces Fr. Jacques Bruyère, S.J., who died few months ago.
- That I agree with the request for changing the name of « La cause de la Vénérable Kateri Tekakwitha » into the name of « Cause of Kateri » which is more appropriate with the reality because her cause is now a cause of canonization (Venerable indicates the cause of beatification which is already done).

I thank you for giving attention to this letter and to the request already made by Deacon Ronald Boyer.

Sincerely,

† Jacques Berthelet, C.S.V. Bishop of Saint-Jean-Longueuil

+ Jacques Serthell con



À qui de droit,

À titre d'évêque du diocèse de Saint-Jean-Longueuil dont relève la « Cause of Kateri Tekakwitha », j'atteste, par la présente, que Monsieur Ronald Boyer, diacre permanent, sur ma recommandation, a été nommé vice-postulateur pour le Canada de la cause (de canonisation) de Kateri Tekakwitha par le postulateur de cette cause, le Père Paolo Molinari, S.J. C'est en raison de sa responsabilité de vice-postulateur que j'ai nommé Monsieur Ronald Boyer directeur de l'organisme « Cause of Kateri Tekakwitha », situé à Kahnawake, et dont l'objectif est de promouvoir la cause de la Bienheureuse par des publications, des rassemblements, des pèlerinages, des célébrations religieuses, etc.

Le vice-postulateur Ronald Boyer remplace, depuis avril 2007, le Père Jacques Bruyère qui a dû se retirer pour raisons de santé.

Je vous demande donc de modifier le nom de Jacques Bruyère par celui de l'organisme « Cause of Kateri Tekakwitha » et de reconnaître Ronald Boyer comme directeur de cet organisme.

En foi de quoi, j'ai signé et apposé le sceau à Longueuil, ce 19 février 2009.

† Jacques Berthelet, G.S.V.

évêque de Saint-Jean-Longueuil

Jean-Pierre Camerlain, prêtre

chancelier

